
ACTA 

Expediente nº: Órgano Colegiado: 

PLN/2021/6 El Pleno 

DATOS DE CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN 

Tipo 
Convocatoria 

Ordinaria

Fecha 25 de junio de 2021.

Duración Desde las 20:30  hasta las  21:30 horas 

Lugar SALON DE PLENOS 

Presidida por Frederic Fontanet Alcina 

Secretario Maria del Mar Perez Iglesias 

ASISTENCIA A LA SESIÓN 

DNI Nombre y Apellidos Asiste

25133494Z CHUAN ERNESTO ALEGRE PUYOD SÍ

73154700A FRANCISCO LOSCERTALES MARTINEZ SÍ

47858791T FREDERIC FONTANET ALCINA SÍ

72964805L JOSE RAMON GIMENO AGUILAR SÍ

73091044B MARIA ALGUERO ROYO SÍ

40931696E MARIO MICOLAU GERONA NO

73083945L RUBEN ESTEVE LATORRE SÍ

Una vez verificada  por el  Secretario la válida constitución del órgano, el  Presidente abre 
sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el Orden del Día

A) PARTE RESOLUTIVA 
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Aprobación del acta de la sesión anterior

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

Por Alcaldia- Presidencia se indica que se va a someter a votación  el borrador del acta de la 
sesion ordinaria de 26 de marzo de 2021 y el borrador del acta de la sesion extraordinaria de 
7 de mayo de 2021. No se producen intervenciones.
Sometido a votación el asunto del orden del dia, se aprueba por unanimidad  de los 
miembros presentes, las actas referidas.

Procedimiento de contratacion renovacion de alumbrado publico

Favorable Tipo de votación: Ordinaria
A favor: 4, En contra: 2, Abstenciones: 0, Ausentes: 0

Por  Alcaldia  se  informa  sobre  sobre  la  obra  de  renovación  de  alumbrado  publico 
considerando  como  procedimiento  mas  adecuado  el  procedimiento  abierto  simplificado 
sumario.
A  continuación  interviene  Francisco  Loscertales  Martinez,  poniendo  de  manifiesto  su 
desacuerdo, con el procedimiento llevado a cabo, en cuanto a la necesidad e idoneidad de la 
contratación propuesta.
No produciéndose mas intervenciones, y una vez explicado el procedimiento por parte del 
Sr Alcalde- Presidente, el Pleno de la Corporación, por 3 votos a favor del Grupo municipal  
PP, 1 voto a favor del Grupo Municipal PSOE, y 2 votos en contra del Grupo Municipal  
PAR, adopta el siguiente acuerdo:
PRIMERO.  Aprobar  el  expediente  de  contratación,  mediante  procedimiento  abierto
simplificado  sumario,  para  el  suministro  de  la  sustitución  del  alumbrad  publico  en  el
casco  antiguo  de  la  Fresneda,  convocando  su  licitación.
SEGUNDO.  Aprobar  los  Pliegos  de  Cláusulas  Administrativas  Particulares  y  de
Prescripciones  Técnicas  que  regirán  el  contrato.
TERCERO. Autorizar en la cuantia de el gasto que para este Ayuntamiento representa la 
contratacion referenciada, 
Ejercicio Aplicacion presupuestaria Importe
2021 1650.61900 59.961,33 + 21% IVA 12.591,88

Total 72.553,21 €

CUARTO. Publicar el anuncio de licitación en el  perfil  de contratante  con el contenido
contemplado en el anexo III de la Ley 9/2017 de 8 de noviembre, de Contratos del Sector 
Publico.     
QUINTO.  Publicar  en  el  perfil  de  contratante  toda  la  documentación  integrante  del
expediente  de  contratación,  en  particular  el  pliego  de  cláusulas  administrativas
particulares  y  el  de  prescripciones  técnicas.  La  documentación  necesaria  para  la
presentación  de  las  ofertas  tiene  que  estar  disponible  el  mismo  día  de  publicación  del 
anuncio de licitación.
SEXTO. Designar a los miembros de la mesa de contratación y publicar su composicion en 
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el perfil del contratante:
Don Frederic Fontanet Alcina, alcalde que actuará como Presidente de la Mesa.
Doña Maria del Mar Pérez Iglesias, Vocal ( Secretaria- Interventora  de la Corporación)
Doña Irene Agud Anglés, Vocal (Auxiliar Administrativa, personal laboral fijo)
Doña Maria del Mar Pérez Iglesias, que actuará como Secretaria de la Mesa.
SEPTIMO. Delegar en la Alcaldía- Presidencia el requerimiento al licitador mejor puntuado 
de la documentación necesaria para la adjudicación, o la reiteración de dicho requerimiento 
a los siguientes en caso de desistimiento del contrato o no aportación en plazo de la 
documentación necesaria.

B) ACTIVIDAD DE CONTROL 

Resoluciones de Alcaldia

Se da cuenta de las Resoluciones de Alcaldia desde el numero 18/ 2021  hasta 
el número 48/2021.

- Resolución de Alcaldia 2021 -0018 de 7 de abril de aprobación de liquidación de tasa por  
instalación de veladores a Roberto Serrat Sorolla.

- Resolución de Alcaldia  2021-0019 de 7 de abril de 2021 de liquidación de tasa por  
instalación de veladores a Vicente Sanchez del Aguila.

Resolución de Alcaldía 20210020  de 9 de abril de 2021 de aprobación de despliegue  de 
fibra optica por parte de Mas Movil.

- Resolución de Alcaldía 2021-0021  de 9 de abril de 2021 de aprobación de liquidación de 
tasa por instalación de veladores a Jose Luis Algueró Roca.

- Resolución de Alcaldia  2021-0022 de 13 de abril de 2021 de encomienda a la Comarca 
del Matarraña de gestión del proyecto dentro del Pacto de Estado contra la violencia de 
género.
- Resolucion de Alcaldia n.º 2021- 0023 de 14/04/2021 de concesión de licencia urbanistica 
para retejado de cubierta en calle Mayor, n.º 28.

- Resolución de Alcaldía n.º 2021-0024 de 22/04/2021 de concesión de licencia urbanística 
para vivienda de turismo rural en calle Castillo 8-10-12 a Joost Maarten Leewengerg.

- Resolución de Alcaldia 2021-0025 de 22 de abril de 2021 de rectificación de error material 
en Resolución de Alcaldia nº2021-0018 de aprobación de tasa por instalación de veladores 
en suelo publico.

- Resolución de Alcaldia 2021-0026 de  27 de abril de 2021de convocatoria de comision 
informativa de cuentas a celebrar el dia 30 de abril de 2021.

- Resolución de Alcaldia 2021-0027  de 4 de mayo de 2021de convocatoria de comision 
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informativa de cuentas a celebrar el dia 7 de mayo de 2021.

- Resolución de Alcaldía n.º 2021-0028 de 06/05/2021 de concesión de licencia urbanistica 
para abrir puerta balconera en fachada en Plaza del Pilar, n.º 11.

- Resolución de Alcaldía n.º 2021-0029 de 07/05/2021 de concesión de licencia urbanistica 
para reparación de fachada y balcón en calle San José n.º 15.

- Resolución de Alcaldía n.º 2021-0030 de 11/05/2021 de concesión de licencia urbanistica 
a Raquel García González para obra de rehabilitación de carpintería en planta primera en 
inmueble sito en calle Diputación Provincial n.º 1.

- Resolución de Alcaldia 2021-0031 de 13 de mayo de 2021de aceptación de donacion de 
instalación térmicas del Plan de revalorización de los recursos naturales para el ahorro 
energético de la comarca del Matarraña.

Resolución de Alcaldia 2021-0032 de 14 de mayo de 2021 de aprobación de pliegos de 
clausulas administrativas para la gestión de las piscinas municipales e instalaciones anexas.

- Resolución de Alcaldia 2021-0033  de 18 de mayo de 2021 de aprobación de padrón fiscal 
de servicio de alcantarillado.

- Resolución de Alcaldia 2021- 0034 de 18 de mayo de 2021  de aprobación de padrón 
fiscal tasa por recogida de residuos solidos urbanos.

-Resolucion de Alcaldía n.º 2021-0035 de 20/05/2021 de concesión de licencia urbanistica 
para mejorar fachada a Gheorge Barb en calle Eretas, n.º 5.

- Resolución de Alcaldia n.º 2021-0036 de 24/05/2021 de concesión de licencia urbanistica 
para la realización de obra para ensanchar puerta de corral en inmueble sito en calle Caldere 
n.º 11.

- Resolución de Alcaldia 2021-0037  de 25 de mayo de 2021de convocatoria de comision 
especial  de cuentas a celebrar el dia 28 de mayo 2021.

- Resolución de Alcaldia 2021-0038 de 26 de mayo de 2021 por la que se declara desierta la 
licitación de la gestión de las piscinas municipales e instalaciones anexas para la temporada 
2021.

- Resolución de Alcaldia 2021-0039 de 31 de mayo de 2021 de aprobación de expediente de 
contratación de la gestión de las piscinas municipales e instalaciones anexas para la 
temporada 2021 mediante procedimiento negociado sin publicidad.

- Resolución de Alcaldia 2021-0040 de 2 de junio de 2021 de solicitud de subvención para 
el programa de taller de empleo para el año 2021.

-Resolución de Alcaldia  n.º 2021-0041 de concesión de licencia urbanistica  para 
realización de obras en la cubierta de la iglesia Santa Maria La Mayor a Ignacio Uriol Llera.
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-Resolución de Alcaldia  2021-0042 de 11 de junio de 2021 de aprobación de enajenación 
de la parcela 2 del Poligono Industrial “ Los Clots” a favor de Jose Luis Lillo Puchol.

- Resolución de Alcaldía 2021-0043  de 14 de junio de 2021 por el que se otorga un plazo 
para la presentacion de la oferta definitiva en el contrato de  gestión de las piscinas 
municipales e instalaciones anexas.
 
- Resolución de Alcaldia 2021-0044 de 15 de junio de 2021 de convocatoria de pleno 
ordinario a celebrar el dia 18 de junio de 2021.
 
Resolución de Alcaldia 2021-0045  de 17 de junio de 2021 de adjudicación de la gestión de 
las piscinas municipales e instalaciones anexas a Juan Ignacio Pellicer Mir.

- Resolución de Alcaldia 2021-0046 de 18 de junio de 2021 de suspensión de la 
convocatoria de pleno ordinario a celebrar el dia 18 de junio de 2021.

Resolución de Alcaldia 20210047  de 22 de junio de 2021 por el que se toma conocimiento 
de la renuncia de Ruben Esteve Latorre a las areas de cultura y de portes.

- Resolución de Alcaldia  2021-0048 de 22 de junio de 2021 de convocatoria de pleno 
ordinario a celebrar el dia 25 de junio de 2021.

- Resolucion de Alcaldia  2021- 0049 de 25 de junio de 2021 de modificación de la 
delegación de competencias otorgada mediante resolución de alcaldía de 8 de julio de 2021.

INFORMES DE PRESIDENCIA

Por Alcaldía- Presidencia se informa de los siguientes asuntos.

Se  han  terminado  los  aparcamientos  públicos,  con  el  marcaje  de  plazas,  vallados  y 
señalización para llegar.

Se desbrozaron los márgenes de los accesos principales al pueblo

Se han pintado y arreglado las puertas del ayuntamiento y de las cárceles.

Se ha desbrozado la plaza de toros, se han pintado y restaurado los barrotes, retirado una 
caseta que estaba en ruinas y pintado las paredes. En los próximos días se instalarán bancos 
y juegos para convertir el espacio en una nueva zona de ocio.

Se han grabado 3 videos promocionales de La Fresneda.
Se ha  restaurado la antigua pista de petanca del parque, además se han añadido juego de 
gimnasia y de calistenia.  También se ha instalado una fuente nueva y una pista de ping 
pong.
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Se ha restaurado el interior del campanario para hacerlo visitable a través de la oficina de 
turismo.

En el punto limpio, se volaban los cartones de los contenedores y además algunos vecinos 
se quejaban de que no era estético que se viesen los contenedores en la entrada del pueblo, 
por ello se ha subido 60cm el muro y se ha alargado hasta el final de la agüera para evitar  
incidentes.

Se ha solicitado una subvención para instalar una pérgola en la escuela infantil, dentro de la 
convocatoria de subvenciones de Diputacion Provincial de Teruel, para obras menores en 
escuelas de 0-3 años.
También se ha solicitado una subvención para cambiar la carpintería y la calefacción de las 
viviendas de titularidad municipal dentro de la convocatoria de actuaciones relacionadas 
con el desarrollo de la Directriz Especial de Politica Demográfica y  contra la despoblación 
con cargo al Fondo de Cohesión Territorial por entidades locales.

Se  solicitó  la  subvención  destinada  al  programa  de  Taller  de  Empleo  y  se   denegó  la 
subvención,   con  fecha  de  20  de  mayo  de  2021  se  publicó  en  el  BOA  una   nueva 
convocatoria, y el Ayuntamiento ha vuelto a solicitarla.

NITRATOS

El últi   El último  análisis de nitratos arroja un resultado de 36,3mg/l, se seguirán  realizando análisis 
semanales para garantizar la calidad del agua de boca,  la información sobre el agua está 
disponible  en el ebando cada semana y en el tablón de anuncios.

ACTUACIONES AGUA:

Mediante acuerdo plenario de 7 de mayo de 2021 este Ayuntamiento se adhirió  de nuevo al 
convenio  marco  para  la  gestión  de  la  contratación  de  los  sondeos  de  explotacion  y  de 
investigación para desarrollar la fase 2 y desde Diputacion Provincian nos han   notificado 
que este Ayuntamiento está  en primera posición y en unos días empezara la licitación para 
la obra, que consiste en la perforación del nuevo pozo y encamisado, según el estudio, la 
profundidad del pozo será de unos 25 metros. El coste de esta segunda fase ascenderá a 
unos 30.000 euros que se financiará  al 70% por DPT y 30% con fondos propios.

FIBRA OPTICA: Se está instalando el cableado y en un par de semanas estará finalizado, 
luego tardaran unos 6 meses en dar el alta.
A continuación el Sr Alcalde cede la palabra a la concejal Maria Algueró Royo la cual 
informa de los siguientes asuntos:
Ahora que ha terminado el curso, se vuelve a hacer el Campus deportivo, durante las tres 
próximas semanas.
Este año la Comarca del Matarraña vuelve a desarrollar  el Riu al  Estiu y los cursos de  
natación.
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En cuanto a Cultura y Fiestas, este años según la previsión del Gobierno de Aragón no se 
pueden desarrollar las fiestas Mayores como siempre, por ello desde el Ayuntamiento, con 
la comisión de fiestas, las Amas de Casa y el AMPA se ha trabajado en un Verano Cultural  
con actividades planificadas durante todo el verano y si la situación lo permite, durante la 
semana de fiestas se celebraran distintos actos siempre cumpliendo la normativa y el control 
covid.
Durante la próxima semana saldrá un cartel con todo el listado de actividades y se ampliara 
información y fechas en base a las restricciones Covid cuando se acerque el momento.
La comarca del Matarraña celebro el Primaverarte,  una jornada multidisciplinar que nos 
gustó mucho y esperamos que se vuelva a desarrollar el próximo año. 
Además, también estamos empezando a trabajar en los museos de arriba para crear una 
nueva sala de exposiciones rotativas empezando por artistas de La Fresneda.

RUEGOS Y PREGUNTAS
El Sr Francisco Loscertales Martinez  pregunta sobre la excesiva señalización que hay en el 
municipio.  El  alcalde  le  contesta  que  en  la  calle  Pescaderia  y  en   la  calle  Diputación 
Provincial se han instalado señales. En ambas calles  los coches circulaban y llegaban hasta 
la Plaza Mayor produciéndose problemas de aparcamiento. El alcalde insiste en que hacen 
falta señales  porque no se puede aparcar en ambos lados de la calle Diputacion Provincial.
El  Sr   Ruben  Esteve  Latorre   pregunta   porque  el  Ayuntamiento  no  ha  solicitado  la 
subvención en materia de ahorro y diversificación energética, uso racional de la energía y 
aprovechamiento de los  recursos autóctonos y renovables, el alcalde le contesta que esa 
subvención  no  está  financiada  al  100% y  que  este  Ayuntamiento  considera  prioritario 
solicitar  subvenciones  en  relación  con  el  area  de  los  recursos  hidráulicos.  Interviene 
Francisco  Loscertales  comenta  que  se  podria  haber  intentado  ahorrar  en  el  gasto  de 
alumbrado publico y asi disponer de mas recursos para invertir en  las obras hidraulicas. El 
alcalde le contesta que  con la nueva compañía electrica se ha conseguido ahorrar y que una 
vez que se sustituyan las luminarias se unificarán líneas y se eliminarán contadores.
En  cuanto  a  la  subvención  destinada  al  programa de  Taller  de  Empleo,  Rubén Esteve 
pregunta  porque este  Ayuntamiento  ha  obtenido una puntuación tan  baja.  El  alcalde  le 
contesta  que  se  solicitó  la  subvención  por  segunda  vez  considerando  que  la  memoria 
obtendría mejor puntuación.
El  mismo  concejal  pregunta  sobre  la  subvención   para  la  realización  de  actuaciones 
relacionadas contra la despoblación con cargo al Fondo de Cohesión Territorial, en concreto 
con  la  actuacion  de  rehabilitación  de  viviendas  de  propiedad  municipal  con  destino  a 
alquiler  para fjjar  la  población y el  concejal  Francisco Loscertales  Martinez  pregunta a 
cuanto asciende el importe de la rehabilitación de las viviendas. El alcalde le contesta que 
alrededor de unos 40.000 €.
El Sr Francisco Loscertales solicita al alcalde  que la Fresneda pronto disponga de fibra 
optica. El alcalde le contesta que tras la instalación , se tendrá acceso a la fibra optica en el 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 3
KN

KE
92

G
SG

R
M

R
ZH

3D
Q

W
S7

R
N

TL
 | 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//l

af
re

sn
ed

a.
se

de
le

ct
ro

ni
ca

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 7

 d
e 

8 



mes de octubre.
El Sr Rubén Esteve Latorre pregunta cuando se llevará a cabo la modificación del PGOU. 
Propone que se inicien los tramites para llevar a cabo la aprobación inicial.
 El Sr Loscertales,considera que la gestión de las piscinas municipales, se deberia llevar por 
parte de una persona de la Fresneda. El alcalde le contesta que tras quedarse desierta la 
licitación,  se  optó  por  un  procedimiento  negociado  sin  publicidad  en  el  que  se  envió 
invitación a la adjudicataria de la temporada 2020, la cual no presentó oferta.
Por  último  el  Sr   Rubén  Esteve  Latorre,  dice  que  se  echó  en  falta  la  representación 
municipal en la inauguración de la obra de mejora de accesos a la Fresneda desde la A-231 
El alcalde le contesta que se tuvo que improvisar ya que no se tuvo conocimiento de la 
inauguración.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE 
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